



Diciembre 18, 2014

### ***Jorge Sapag anunció que el gobierno provincial auxiliará nuevamente a los municipios para que cancelen el medio aguinaldo en tiempo y forma.***

El gobernador Jorge Sapag encabezó ayer a la tarde el acto oficial por el 43º aniversario de Picún Leufú, junto al intendente Clemente Casamajou y a la comunidad local, durante el cual se firmaron dos convenios para construir viviendas y para asfaltar la avenida 12 de diciembre de la localidad. También se inauguró la terminal de ómnibus local.

Dese allí, Sapag anunció además que desde el gobierno provincial auxiliarán a los municipios, incluido Picún Leufú, “para asegurar el pago de los aguinaldos esta misma semana”.

Del acto participaron también los ministros de Economía, Omar Gutiérrez; y de Salud, Rubén Butigué, además de la comunidad local.

En su mensaje, el mandatario neuquino adelantó también que se finalizará la obra de la ruta 17, que cuenta con una inversión de 112 millones de pesos y que permitirá la integración de Picún con el centro de la provincia.

También anunció la entrega de un aporte de 300 mil pesos para la terminación de la casa de la tercera edad, “para que nuestros adultos mayores tengan el lugar que se merecen”. Además, informó que ya fue adquirida por la provincia la autobomba para los bomberos voluntarios de la localidad.

Por su parte, el intendente Casamajou agradeció “al gobierno provincial y al ministro (de Economía, Omar) Gutiérrez por los aportes para realizar obras en la localidad”.

El jefe comunal pidió además a las cooperativas que construirán las viviendas que cumplan con los plazos estipulados, “lo que permitirá el comienzo de otras 20 casa ya proyectadas para la localidad”.

### **Terminal**

Antes del acto, Sapag y Casamajou inauguraron la remodelación de la terminal de ómnibus,

que está ubicada en el ex edificio de productores, a la vera de la ruta nacional 237. “Quiero felicitar a los trabajadores y a los proveedores locales porque la terminal le da jerarquía a la localidad para el turismo”, señaló Sapag.

“Estamos muy felices de poder inaugurar esta obra para los picunenses; yo quiero agradecerle al ministro (de Economía, Omar) Gutiérrez. Esto demuestra el trabajo conjunto entre la provincia y el municipio, ya que se trata de obras necesarias para la comunidad”, dijo Casamajou.

Durante el acto también se entregaron dos motos Yamaha cero kilómetros y una cocina para la comisaría local.

### **Obras para la localidad**

Con aportes provinciales se realizaron diferentes obras como la reconstrucción y refacción de la terminal de ómnibus; la construcción del panteón municipal en el cementerio; y la protección para el piso parquet del gimnasio municipal Jorge Néstor Águila.

Con fondos de los bonos Ticafo está previsto realizar la obra de refuncionalización del sistema de agua potable, cuyo llamado a licitación se realizará el próximo 29; la ampliación del hospital, el pavimento urbano y la forestación del perilago.

Con el plan Más Cerca está ejecutándose la ampliación de la red cloacal de barrio Portal de Las Rosas, con un avance del 70 por ciento.

Desde el ADUS se construirán cuatro viviendas, incorporando al programa a la cooperativa de trabajo “Picún limitada”. El convenio para su construcción fue firmado por las autoridades durante el acto de esta tarde.

Por su parte, Recursos Hídricos se está llevando adelante la obra de puesta en funcionamiento de canales y drenajes de la localidad, que beneficiará a productores de la zona. El objetivo del trabajo es aumentar la eficiencia del sistema de riego y la producción.

### **Acerca de la localidad**

El aniversario de Picún Leufú se festeja el 12 de diciembre en coincidencia con el decreto suscripto en 1971 por el entonces gobernador Felipe Sapag, quien dispuso el actual emplazamiento de la localidad y que dio origen a la segunda fundación de Neuquén capital.

Picún tuvo dos fundaciones, ya que el emplazamiento original de la localidad, que databa de fines del siglo XIX, desapareció bajo las aguas del embalse del lago Ezequiel Ramos Mejía, tras la construcción de El Chocón, surgiendo su segunda fundación el 12 de diciembre de 1971, conforme al decreto suscripto por el entonces gobernador Felipe Sapag, que dispuso el emplazamiento que dio origen a su segunda fundación.